

Denuncian represión contra trabajadores argentinos



Buenos Aires, 17 ene (RHC) Varios trabajadores, quienes protestaban por los despidos en la planta impresora de Artes Gráficas Rioplatenses, perteneciente al Grupo Clarín, denunciaron que fueron reprimidos por la fuerza pública de Argentina.

Los manifestantes aseveraron que fueron dispersados con gases lacrimógenos y sufrieron el impacto de balas de gomas.

Aproximadamente 400 obreros salieron a tomar la planta para rechazar los despidos y se encontraron con un fuerte dispositivo de seguridad, el cual arremetió contra ellos.

"Los trabajadores de AGR-Clarín estamos sufriendo represión, nos están cayendo a palos, nos están tirando gases. Llamamos a las organizaciones a que nos acompañen. Nos quieren reventar para aplicar un ajuste en todo el país", apuntaron en un audio difundido.

La víspera los obreros se encontraron con un cartel en el que se informaba del cierre de la planta y del despido del total de sus trabajadores.

"Los despedidos denuncian que el cierre es truco (falso) y que la empresa lleva adelante un chantaje para imponer condiciones de flexibilización laboral, reseñó el portal www.laizquierdadiario.com.

Entretanto los precios en Argentina siguen subiendo y tras la nueva alza en el combustible y los reiterados tarifazos de los últimos meses aumentará otra vez la electricidad y el gas.

El ministro de Energía y Minería, Juan José Aranguren, señaló que las tarifas de estos dos servicios volverán a subir desde el 1 de febrero y desde el 1 de abril, respectivamente, pero no confirmó a que precio.

Aranguren explicó al canal TN que conforme a lo informado en las audiencias públicas esto se va a conocer dentro de 10 días aproximadamente.

El titular de la cartera agregó que con respecto al gas, el incremento será a partir del 1 de abril, y sostuvo que aunque "los porcentajes son los que se ha informado en las audiencias públicas", prefiere "mantener la información para que sea precisa" hasta coordinar las distintas variables.

Durante 2016 los argentinos fueron impactados por las constantes subidas del gas y la electricidad, en algunos casos con aumentos hasta en un 500 por ciento. Este año que recién comenzó será complejo igual, en medio de los índices de inflación y las constantes alzas en los servicios básicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118777-denuncian-represion-contra-trabajadores-argentinos>



Radio Habana Cuba